

Hausaufgabenregelung

Liebe Eltern der Schule Cranz,

zum Thema Hausaufgaben haben die Lehrkräfte und die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Ganztagsbetreuung (GBS) Folgendes festgelegt:

1) Regelung für alle Schulkinder:

- Die Hausaufgaben sollen von jedem Kind möglichst selbstständig, also ohne fremde Hilfe bearbeitet werden können.
- Um dies zu ermöglichen, werden nicht immer alle Kinder einer Klasse dieselbe Aufgabe bekommen.
- Der zeitliche Umfang der Hausaufgaben soll für Kinder der Klassen 1 und 2 in der Regel bis zu 30 Minuten und für Kinder der Klassen 3 und 4 bis zu 45 Minuten nicht überschreiten.
- Am Freitag werden keine Hausaufgaben erteilt. Ausnahmen sind aber möglich, wie z. B. das Üben für Klassenarbeiten.

2) Regelung für Kinder, die ihre Hausaufgaben in der Ganztagsbetreuung erledigen:

- Die Kinder sollen die Hausaufgaben im Ranzen dabei haben.
- Sie sollen die Hausaufgaben selbstverantwortlich in der dafür vorgesehenen Zeit in einem ruhigen Raum erledigen.
- Die Hausaufgaben-BetreuerInnen stehen den Kindern von Montag bis Donnerstag unterstützend zur Verfügung, jedoch ist es nicht ihre Aufgabe, die Hausaufgaben der Kinder zu korrigieren.
- Wenn ein Kind die Arbeitsruhe in der Hausaufgabenbetreuung trotz Ermahnungen fortgesetzt stört, werden die Hausaufgaben mit dem Kind nicht mehr fortgesetzt.

3) Unterstützen Sie bitte unsere Arbeit, indem Sie ...

- ... sich immer abends die Hausaufgaben Ihrer Kinder zeigen lassen. Dabei ist es wichtig, dass Sie mit Ihrem Kind darüber sprechen, was im Unterricht erarbeitet wurde und ob es die Hausaufgabenzeit sinnvoll nutzen konnte.
- ... darauf achten, dass Ihr Kind immer alle notwendigen Materialien zur Verfügung, bzw. im Ranzen und in der Federtasche hat.
- ... Sie der Lehrkraft eine Rückmeldung geben, wenn Sie merken, dass Ihr Kind mit einer Hausaufgabe überfordert ist.